

Betreff:

Lärmmessungen hier: Auswertung der Ergebnisse - CDU -

Antragstext:

Wir fordern den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, alle Werte, die bei den derzeitigen Lärmmessungen entlang der Autobahn A3 ermittelt werden, in die Auswertung der Ergebnisse mit einzubeziehen. Über die Ergebnisse der bisherigen Messungen möchten wir möglichst zeitnah einen Zwischenbericht.

Bei den derzeitigen Lärmmessungen entlang der Autobahn A3 sollen nur die Ergebnisse der Messungen von Dienstag, Mittwoch und Donnerstag in der Auswertung berücksichtigt werden. Dagegen spricht sich der Ortsbeirat Breckenheim vehement aus. Der Lärm, der unseren Ort am stärksten belastet, wird nicht nur an den genannten Tagen wahrgenommen, sondern auch an den restlichen Tagen der Woche und besonders an den Wochenenden. Die Auffassung, dass nur der Berufs- und Lastwagenverkehr die Quelle der Lärmstehung darstellen ist falsch. Rückreiseverkehr aus den Ferien und Ausflügler an Sonn- und Feiertagen tragen zur Lärmentwicklung in gleichermaßen bei. Die Gesundheitsgefährdung durch das enorm gestiegene Verkehrsaufkommen in den letzten Jahren ist nicht weiter hinnehmbar.

Wiesbaden, 04.03.2013